
③
「
『
住
ま
い
は
人
権
』
貧
困

と
格
差
広
が
る
中
、
今
こ
そ
区
営

住
宅
の
増
設
を
」

貧
困
と
格
差
が
広
が
る
中
、
住

宅
に
困
窮
す
る
区
民
が
増
え
て
い

ま
す
。
私
は
質
問
で
、
区
営
住
宅

に
21
年
申
し
込
み
続
け
て
い
る
あ

る
高
齢
者
世
帯
の
実
態
を
紹
介
。

73
歳
の
妻
の
年
金
は
月
額
七
万
三

千
円
。
夫
は

80
歳
に
な
り
ま
す
が

無
年
金
の
た
め
、
シ
ル
バ
ー
人
材

セ
ン
タ
ー
で
働
い
て
い
ま
す
。

「
生
き
て
い
る
間
に
入
居
で
き
る

の
だ
ろ
う
か
。
銭
湯
に
行
く
の
も

控
え
て
し
ま
う
」
と
語
り
ま
す
。

問
題
は
、
こ
う
し
た
方
が
限
ら

れ
た
事
例
で
は
な
い
こ
と
で
す
。

昨
年
の
東
品
川
第
二
都
営
住
宅
の

応
募
倍
率
は
３
８
６
倍
、
北
品
川

第
二
は
２
８
１
倍
と
「
宝
く
じ
」

の
よ
う
な
状
態
。
根
底
に
は
あ

ま
り
に
少
な
い
公
営
住
宅
戸
数

の
問
題
が
あ
り
ま

す
。
石
原
都
政
に

な
っ
て
か
ら
は
一

戸
も
都
営
住
宅
は

建
設
さ
れ
て
い
ま

せ
ん
。
品
川
区
も
、

全
世
帯
に
対
す
る
公
営
住
宅
数
が

23
区
中

16
番
目
と
低
い
に
も
関
わ

ら
ず
、

①
応
募
年
齢
制
限
を
55
歳
か
ら
60

歳
に
引
き
上
げ
る

②
住
宅
の
継
承
を
原
則
配
偶
者
ま

で
と
改
悪
す
る

③
そ
の
気
さ
え
あ
れ
ば
区
移
管
で

存
続
で
き
た
に
も
関
わ
ら
ず
、
む

ざ
む
ざ
大
井
林
町
・
西
大
井
伊
藤

町
の
都
営
住
宅
１
１
２
戸
を
削
減

な
ど
、
公
営
住
宅
の
増
設
を
願
う

区
民
要
求
に
冷
水
を
浴
び
せ
続
け

て
き
た
の
で
し
た
。

私
は
「
住
ま
い
は
生
存
と
生
活

の
基
盤
で
あ
り
基
本
的
人
権
だ
」

と
区
営
住
宅
増
設
を
要
求
。
し
か

し
区
長
は
「
着
実
に
区
内
の
定
住

人
口
は
増
加
し
、
世
帯
総
数
よ
り

住
宅
戸
数
が
上
回
っ
て
い
る
の
で

増
設
の
考
え
は
な
い
。
」
と
答
弁

し
、
拒
否
し
ま
し
た
。
こ
の
間
区

は
、
巨
額
な
税
金
投
入
に
よ
る
再

開
発
を
進
め
、
計
４
０
８
０
戸
も

の
高
級
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
を
応
援
。

高
額
納
税
者
を
呼
び
込
ん
で
き
ま

し
た
。
一
方
で
、
多
く
の
方
が
望

む
低
廉
で
良
質
な
住
宅
は
建
設
さ

れ
ず
、
そ
の
ス
ト
ッ
ク
は
全
く
足

り
て
い
ま
せ
ん
。
区
長
の
答
弁
は
、

公
営
住
宅
増
設
を
拒
否
す
る
理
由

に
は
全
く
な
っ
て
い
な
い
、
と
指

摘
し
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。
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★生活相談・当ニュースに対するご意見は５７４２－６８１８（区議団控室）またはantai@jcp-shinagawa.comまで
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一般質問報告（下）「『住まいは人権』
貧困と格差広がる中、今こそ区営住宅の増設を」

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

新年のご挨拶で実際にお会いすると

「思ったより小さい方ね」というお

声を結構頂きます。撮影時着用のスー

ツの肩幅があってなかったのが原因？

区政報告

昨
年
暮
れ
の
第
四
回
定
例
議
会
で
私
（
安
藤
）
は
三
つ
の
テ
ー
マ
で
一
般
質
問

を
行
い
ま
し
た
。
今
回
が
最
後
の
報
告
で
、
公
営
住
宅
の
増
設
の
問
題
で
す
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

漫画：安藤たい作

区営住宅増設は区民の願いです

21
年
間
区
営
住
宅
に
申
し

込
む
も
「
入
居
で
き
ず
」

根
底
に
公
営
住
宅
に
見

向
き
も
し
な
い
政
治
が

住
宅
分
野
で
も
格
差
を

拡
げ
る
政
策
と
る
の
か



お知らせ
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安藤たい作
ニュース 裏面

大崎陸橋下、横断歩道の

段差が解消されました

近くの都営住宅にお住まいの

方から相談があり、区の管理

工事課へかけあったところ、

歩道の両側の段差が解消。車

椅子の方には朗報です。この

通りは最近交通量も増え、歩

行者の安全確保が引き続き課

題となっています。皆様のご

意見をお寄せ下さい。

いよいよ始めます！

無料なんでも法律相談

１月２９日（火）
夜７時～９時

安藤たい作北品川事務所
(品川区北品川5－6－1 TEL：03-5420-4605）

五反田保育園近隣・旧沢田事務所

弁護士と一緒に相談会を行います。

生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

事前に電話で予約（区議控室５７４２－６８１８）

をしていただくとより確実です。


